
Verbale	  n.	  276	  
	  

Il	   giorno	   20	   aprile	   2015	   alle	   ore	   13,00	   presso	   il	   plesso	   Centrale	   dell’I.C.	   Pestalozzi	   si	  
riunisce	  il	  Consiglio	  d’Istituto.	  	  

Sono	  presenti:	  il	  Dirigente	  Scolastico,	  prof.	  Emanuele	  Rapisarda;	  	  
per	   la	   componente	   docenti:	   Amici	   Andrea,	   Barresi	   Antonella,	   Beltrame	   Cristiana,	  

Guzzetta	  Orazio,	  Lo	  Monaco	  Carmela	  ,	  Masci	  Maria,	  	  Piana	  Maria,	  Platania	  Rosa;	  
per	  la	  componente	  personale	  A.T.A.:	  Mirabelli	  Paolo;	  
per	  la	  componente	  genitori:	  Grillo	  Lucia,	  D’Amico	  Giuseppina.	  
Presiede	  la	  signora	  Grillo,	  funge	  da	  segretaria	  verbalizzante	  l’insegnante	  Maria	  Piana.	  
E’	  presente	  il	  DSGA,	  sig.ra	  Pappalardo	  Rosalba.	  
	  
Ordine	  del	  giorno:	  
1) Lettura	  e	  approvazione	  del	  verbale	  della	  seduta	  precedente;	  
2) Approvazione	  conto	  consuntivo	  2014;	  
3) Modifiche	  al	  Programma	  Annuale	  per	  l’esercizio	  finanziario	  2015;	  
4) Rimodulazione	  quadro	  economico	  Progetto	  PON	  Asse	  II	  Obiettivo	  C;	  
5) Adeguamento	  listino	  prezzi	  esame	  ECDL;	  
6) Criteri	  di	  iscrizione	  Istituto	  Omnicomprensivo-‐Indirizzo	  Enogastronomico;	  
7) Varie	  ed	  eventuali.	  

	  
Il	  Presidente	  sig.ra	  Grillo,	  constatata	  la	  validità	  numerica,	  dichiara	  aperta	  la	  seduta	  e	  si	  

procede	  alla	  discussione	  del	  primo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno.	  
In	   relazione	   al	   punto	   1	   la	   docente	   Maria	   Piana	   dà	   lettura	   del	   verbale	   della	   seduta	  

precedente.	  Il	  Consiglio	  approva	  	  all’unanimità	  dei	  presenti	  (Del.	  276/1).	  
In	   relazione	   al	   punto	   2	   il	   DSGA	   illustra	   il	   conto	   consuntivo	   dell’esercizio	   finanziario	  

2014;	   la	   stessa	   comunica	   che	   il	   Collegio	   dei	   Revisori	   dei	   Conti	   ha	   già	   espresso	   il	   proprio	  
parere	  favorevole	  sul	  conto	  consuntivo	  in	  esame	  ed	  illustra	  quanto	  riportato	  in	  copia	  allegata	  
al	  presente	  verbale.	  In	  particolare	  risulta	  una	  Programmazione	  definitiva	  pari	  ad	  
	  €	   1.270.406,27	   (in	   cui	   sono	   presenti	   importi	   non	   ancora	   incassati	   e,	   di	   conseguenza,	   non	  
ancora	   spesi)	   comprensiva	   di	   Finanziamento	   dello	   Stato,	   dalla	   Regione,	   da	   Enti	   Locali,	   da	  
privati	  per	  un	  totale	  di	  somme	  accertate	  pari	  ad	  €	  211.919,83,	  di	  Somme	  	  riscosse	  pari	  ad	  €	  
190.919,83,	  di	  Somme	  da	  riscuotere	  pari	  ad	  €21.000,00	  con	  una	  differenza	  di	  €158.486,44	  ed	  
un	  Disavanzo	  di	  competenza	  pari	  ad	  €	  314.713,11.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/2)	  
In	  relazione	  al	  punto	   3	   il	  DSGA	  comunica	  che	  vi	   sono	  delle	  modifiche	  da	  apportare	  al	  

Programma	   Annuale	   2015	   relativamente	   ad	   entrate	   provenienti	   da	   altre	   Istituzioni	   per	   il	  
rimborso	  di	  cifre	  che	  il	  nostro	  Istituto,	  lo	  scorso	  anno	  scolastico,	  aveva	  anticipato	  per	  alcune	  
manifestazioni	   musicali	   (€415,62)	   ed	   a	   somme	   provenienti	   dai	   contributi	   delle	   famiglie	  
(€2.300,00);	  tra	  le	  spese	  è	  necessario	  apportare	  modifiche	  alle	  voci	  relative	  al	  funzionamento	  
didattico	  generale	  (€	  1.440,00),	  	  al	  Trinity	  (€	  631,00)	  ,	  agli	  esami	  ECDL	  (€860,00),	  al	  Progetto	  
“Crescere	  con	  lo	  Sport”	  (€9.000,00).	  Si	  allega	  copia	  dettagliata.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/3).	  



In	  relazione	  al	  punto	  4	   il	  Dirigente	  Scolastico	  comunica	  che	  la	  ditta	  che	  si	  è	  aggiudicata	  
l’appalto	   dei	   lavori	   relativi	   al	   Progetto	   PON	   Asse	   II	   Obiettivo	   C	   ha	   effettuato	   un	   ribasso	  
rispetto	  all’importo	  iniziale	  a	  base	  d’asta,	  per	  cui	  è	  necessario	  rimodulare	  il	  quadro	  economico	  
complessivo	   che	   prevede	   che	   l’importo	   dei	   lavori	   sarà	   pari	   ad	   €89.938,55	   con	   un	   anticipo	  
all’impresa	   previsto	   dal	   contratto	   nella	   misura	   del	   10%.	   Si	   allega	   copia	   dettagliata	   della	  
rimodulazione	  del	  quadro	  economico.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/4).	  
In	   relazione	   al	   punto	   5	   il	   prof.	   Amici,	   su	   proposta	   del	   prof.	   Nicotra,	   	   Funzione	  

Strumentale	   	   n.	   8,	   chiede	   un	   adeguamento	   per	   i	   costi	   di	   gestione	   degli	   esami	   ECDL	   in	  
proporzione	  alle	  richieste	  dell’AICA	  ;	  il	  nuovo	  prospetto	  costi	  sarà	  così	  rimodulato:	  

Candidati esterni alla scuola: Skills Card: euro 70,00, ogni esame: euro 25,00 

Candidati interni alla scuola: Skills Card: euro 60,00, ogni esame: euro 20,00 

La	   docente	   Platania	   interviene	   chiedendo	   che	   il	   personale	   in	   servizio	   nella	   scuola	   venga	  
equiparato	  ai	  candidati	  interni.	  	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/5).	  
In	   relazione	   al	  punto	   6	   il	   Dirigente	   Scolastico	  manifesta	   la	   propria	   gioia	   rispetto	   alla	  

recente	   istituzione	   dell’Omnicomprensivo	   ad	   Indirizzo	   Enogastronomico	   presso	   l’istituto	  
Pestalozzi	  e	   comunica	  che	  è	   stata,	   intanto,	   autorizzata	  dall’USP	  di	  CT	  una	  sola	   classe	  prima.	  
Per	   tale	   classe	  attivata	  per	   il	  prossimo	  anno	  scolastico	   sono	  state	  già	   raccolte	  e	   comunicate	  
all’USP	  di	  CT	  24	  iscrizioni	  comprensive	  di	  3	  iscrizioni	  di	  alunni	  diversamente	  abili.	  Pertanto,	  
avendo	  già	  raggiunto	  il	  numero	  di	  alunni	  necessario	  per	  la	  formazione	  di	  una	  classe	  iniziale	  in	  
base	   alle	   norme	   vigenti,	   le	   eventuali	   ulteriori	   domande	   di	   iscrizione	   oltre	   le	   suddette	   24	  
istanze	   saranno	   messe	   in	   lista	   d’attesa	   in	   ordine	   cronologico	   e	   saranno	   prese	   in	  
considerazione	  solo	  se	  potrà	  essere	  autorizzata	  una	  seconda	  classe	  prima.	  	  
Il	  Dirigente	  Scolastico	  comunica,	  inoltre,	  che	  sarà	  richiesta	  la	  Lingua	  Francese	  come	  seconda	  
lingua	   straniera	   e	   che	   per	   le	   materie	   atipiche,	   d’intesa	   con	   l’USP	   di	   CT,	   sarà	   richiesta	   la	  
riconducibilità	   alle	   classi	   di	   concorso	   le	   cui	   graduatorie	   presentano	   il	   maggior	   numero	   di	  
docenti	  in	  esubero.	  
La	  signora	  Grillo	   interviene	  chiedendo	   informazioni	  sul	   laboratorio	  di	  cucina	  necessario	  per	  
l’avvio	  di	  una	  sezione	  ad	  indirizzo	  enogastronomico	  ed	  il	  Dirigente	  sottolinea	  che	  il	  plesso	  di	  
viale	   Nitta	   possiede	   già	   un	   laboratorio	   di	   cucina	   e	   che,	   quindi,	   per	   l’avvio	   sarà	   sufficiente	  
adeguare	   il	   laboratorio	  esistente	   che	  si	  vedrà	   	  di	  potenziare	   successivamente	  all’attivazione	  
del	  primo	  corso.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/6).	  
In	  relazione	  al	  punto	  7	   il	  Dirigente	  comunica	  che	   l’ODA	  ha	  proposto	  una	  Convenzione	  

con	   l’I.C.	   Pestalozzi	   per	   l’avvio	   di	   uno	   stage	   formativo	   su	   alunni	   affetti	   da	   minorazione	  
dell’udito	  per	  un	  totale	  di	  170	  ore;	   la	  proposta	  appare	   interessante	  anche	   in	  considerazione	  
della	  presenza,	  in	  una	  classe	  di	  scuola	  primaria,	  di	  un’alunna	  affetta	  da	  sordità.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/7a).	  
L’insegnante	  Piana	  chiede	  la	  parola	  per	  farsi	  portavoce	  di	  una	  proposta	  avanzata	  in	  sede	  

di	  consiglio	  di	  interclasse	  delle	  classi	  V,	  relativamente	  alla	  prossima	  visita	  guidata	  a	  Noto	  che	  



prevede	   un	   costo	   procapite	   di	   €	   20,00;	   si	   chiede	   la	   possibilità	   di	   organizzare	   una	   fiera	   del	  
dolce,	  coinvolgendo	  le	  mamme	  dell’interclasse,	  per	  raccogliere	  fondi.	  

Gli	   insegnanti	   Platania	   e	   Guzzetta,	   referenti	   dei	   due	   Plessi	   di	   scuola	   primaria,	   pur	  
lodando	   la	   proposta,	   non	   concordano	   sull’opportunità	   di	   organizzare	   la	   fiera	   del	   dolce	  
soltanto	  per	  le	  quinte	  classi	  e,	  poiché	  alcune	  interclassi	  hanno	  già	  effettuato	  la	  visita	  guidata,	  
ritengono	  che	  non	  sia	  il	  caso	  di	  avviare	  l’iniziativa	  per	  quest’anno	  scolastico	  ma	  di	  riproporla	  a	  
settembre	  contestualizzando	  l’evento	  ad	  un	  particolare	  periodo	  dell’anno.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/7b).	  
L’insegnante	  Barresi	  chiede	   la	  possibilità	  di	  effettuare	  una	  compresenza	  dei	  docenti	  di	  

scuola	  dell’infanzia	   	  di	  viale	  Nitta	   in	  occasione	  della	  manifestazione	  organizzata	  per	   la	   festa	  
della	  mamma	  l’8	  maggio	  al	  viale	  Nitta.	  Inoltre	  l’ins.	  Masci	  avanza	  la	  medesima	  proposta	  per	  i	  
docenti	   di	   scuola	   dell’infanzia	   di	   zona	   B	   per	   i	   giorni	   11	   e	   12	  maggio	   in	   concomitanza	   con	  
l’organizzazione	  di	  un	  saggio	  di	  attività	  motoria.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/7c).	  
Inoltre,	   il	   DS	   e	   il	   DSGA	   chiedono	   che,	   in	   ottemperanza	   all’adempimento	   prescritto	  

dall’art.7,	   comma	  4	  bis	   del	  D.L.	   35/2013,	   concernente	   la	   comunicazione	  dei	   debiti	  maturati	  
dalle	   pubbliche	   amministrazioni	   al	   31/12/2014	   e	   non	   ancora	   estinti,	   venga	   approvata	  
l’anticipazione	   di	   €	   3.946,70	   per	   estinguere	   il	   residuo	   passivo	   nei	   confronti	   della	   Ditta	  
Tecnolab	  Group	  	  a	  saldo	  della	  fattura	  n°	  176/CV	  del	  10/07/2014	  relativa	  al	  PON	  A1-‐FESR	  06	  –	  
POR	  –	  SICILIA	  2012-‐1015.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/7d).	  
Infine,	  il	  DS	  comunica	  che,	  a	  seguito	  di	  segnalazioni	  ricevute,	  sarà	  richiesto	  al	  Comune	  di	  

Catania	   di	   effettuare	   nel	   giorno	   di	   sospensione	   delle	   lezioni	   di	   venerdì	   15	   maggio	   un	  
intervento	  di	  disinfestazione	  nel	  plesso	  centrale.	  Pertanto,	  la	  scuola	  resterà	  chiusa	  nei	  giorni	  
del	  15	  e	  16	  maggio	  prossimi	  venturi.	  Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  276/7e).	  

	  
Esauriti	  gli	  argomenti,	  la	  seduta	  si	  conclude	  alle	  ore	  14,00.	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  Presidente	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  Segretario	  
	  	  	  	  	  Fir.to	  Grillo	  Lucia	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Fir.to	  Maria	  Piana	  
	  


